

令和4年度第1回「幼稚園に関する意見、考え」のまとめ

(うさぎ組)保護者のまとめ

- ・ コロナ禍なのに、前向きに、できる限り行事やイベントを行ってくれ、とても感謝している。おかげで毎日楽しく登園している。娘は初めての集団生活だったので不安があったが、先生方や友人に恵まれ、休日でも幼稚園に行きたいというほど、幼稚園が大好き。家でも季節の歌や体操をよくやっている。今後も引き続きお願いするとともに、子供たちお笑顔がいっぱいの幼稚園であり続けたい。
- ・ 最初は不安そうな表情で幼稚園に行っていたのが、いつの間にか楽しそうな表情に変わった。お友達もできて毎日楽しそうでよかった。先生方もとてもやさしく、何かあってもすぐに相談できて心強い。
- ・ 最近不審者情報も多いので、侵入しやすいところはたくさんあり、少し不安。
A：安全についての意見が多くあり、幼稚園でも小学校と連携し、安全について見直していく。
- ・ 季節ごとの制作や合同での誕生会をやってイベントがあって楽しそう。笹の七夕飾りを持ち帰れると思っていなかったのが、家でも楽しめて嬉しかった。今後もイベントをできる限りやって、子供たちが楽しいと思えることが沢山あるといいなと思う。
- ・ 園だよりの月の行事予定が書かれているものは、紙で渡してもらえるとパッと確認出来ていいなと思う。ペーパーレスも大切とは思いますが。
A：9月以後、行事予定が掲載されているものは、紙で配布する。
- ・ 必要なもの、準備するものがあれば、一週間前には教えてほしい。
- ・ コロナ禍で難しいかもしれないが、保護者二人が参加できる行事や、幼稚園の様子が見られる機会があるとよい。
A：市教委と相談の上、検討はするが、コロナの状況にもよる。
- ・ いつも細やかな気遣いでいてねいに子供を見てくれ、とても感謝している。幼稚園に行くようになってから、子供の語彙力がとても増えていろいろの話をしてくれるようになった。
- ・ 桜ヶ丘幼稚園は「認め・励まし・褒めて伸ばす」が教育方針だが、家庭でそれを実践する方法として、具体的に園では先生方がどのように、どんな時に、認めたり、褒めたりしているのか、帰りの時間等にクラス全体に向けて教えていただきたい。
A：「認め・励まし・褒めて」自信を持たせ伸ばすは、幼稚園と家庭で共有すべきもの。指摘のように、幼稚園でも帰りの時間等に伝えられるようにする。
- ・ 日ごろから先生方が子供をよく見ているので、子供も楽しく幼稚園に通うことができている。「認め・励まし・褒めて」伸ばすという教育にとっても共感しており、これからもどんどん子供たちの良いところを伸ばしていけるような教育をしていただけると嬉しい。

(ばんだ組)保護者のまとめ

- ・相談したらよく耳を傾けてくれるのでありがたい。一日どんな様子だったのかももう少し知ることができたらうれしい。
- ・昨年よりは、自分のことは自分でやる意思が出てきた。友達とも園庭開放でも楽しく遊べるようになった。
- ・いつも子供たちのことを第一に考え、一人一人に寄り添った対応をしていただき、親子共々嬉しく思っている。
- ・No.3「外部からの不審者…」について、身内や他の学校に通う方からの意見があった。小学校の校門が開いている事も多く、不審者が容易に入ることができるのが心配だとのこと。門を閉めることが防犯とも思わないが、人の出入りを規制する、セキュリティ面の強化の良い面と悪い面があると思う。安全対策や防犯、不審者対策「子供への教育」を家庭内でも統一して行えるよう情報共有や親子で学べると嬉しい。

A:検討する。

- ・子供や家庭に関して気になる点等があったら教えていただけると嬉しい。

A:家庭と幼稚園の連携は大事、登園時や降園時に随時伝えるようにしている。

- ・サッカー遊びのように、外部からの指導者を招いて他の運動や音楽などの芸術面でも指導していただき、いろいろなスポーツや文化に触れる機会が増えればよいと思う。

A:本園では、英語、論語、昆虫、サッカー、陸上、等教育課程に組み入れて取り組んでいる。これ以外にも、行事への取組など、かなり充実していると思う。園児及び教職員の負担などを考慮して検討はする。

- ・ホームページでどういう活動をしたのか公開してくれており、安心できる。
- ・安全について（門）、避難訓練などは毎月行っていて、子供たちへの意識づけはできていると思う。先日の不審なメールの日も幼稚園の門が開いていたし、小学校の門も常時開放されていて、だれでも入れる状態かと思う。開け閉めは保護者にとってひと手間だが、子供の安全を最優先に考え、門を閉めてもらいたい。

A：小学校と話し合い、セキュリティを高める。

- ・暑さ対策について、すでにたくさんあるが、ミストやスプリンクラーの導入も検討願いたい。

A：手ごろな価格で、設置できるものがあれば教えてほしい。

- ・子供が元気に楽しく幼稚園に通い、成長している様子からも先生方が園児のために最善を尽くしているのを実感している。英語やサッカー、論語、オープンライブラリーなど、桜ヶ丘幼稚園の特色が感じられるようになり、市立幼稚園の今後の印象を変える（いい意味で）道筋になっているのではないかと感じる。先生方がいつも保護者の声に耳を傾けてくれていること、感謝。

- ・4月に新年度用品についての金額の訂正が、非公認の保護者 LINE グループにて知らせがあった。このような知らせは直接先生や幼稚園から必ず知らせてほしい。

A：指摘のとおりと承知している。

- ・小学校が予告なく駐車場の使い方を変えて日に、駐車場入り口で誘導してくれ、とても助かった。
 - ・PTA活動が活発に行われているのだろうけど、表に出てこないのを持ってお活動内容を広報してほしい。
- A：PTA会長と相談する。
- ・折角、小学校との連携のよい幼稚園に通っているのだから、保護者向けに「小学校に上がる心構え」や「連絡帳の使い方」「先生への相談方法」など現役の小学校の先生から話が聞ける機会があったら嬉しい。
- A：幼小連絡協議会を毎月開催しているので、小学校長に聞いてみる。

(きりん組)保護者のまとめ

- ・お母さん同士の交流ができるイベントなどがあると嬉しい。
- ・いつも子供たちの安全を最優先に考えていただき感謝。娘は生き生きと幼稚園生活を楽しんでいるようだ。
- ・毎日「幼稚園楽しかった」と言って帰ってくる。行事等も毎回楽しみにしていて、日々充実した園生活を送れているようで安心している。今後も今のように笑顔がたえない幼稚園であってほしい。
- ・先生や友達に刺激を受けながら、一人できることが増え、とても成長していてありがたいと思う。先生方も親身になって話を聞いてくれ相談しやすく助かっている。コロナが落ち着いて保護者が参加できるイベントが増えると良いと思う。
- ・予定などが早く、ホームページやアプリ、手紙など、いろいろな形で知らせていただくのでも助かっている。
- ・毎日暑いのが、園庭でプールをしてもらえたりして嬉しい。その他も柔軟に対応（遠足の日の登園時間、親への図書貸し出し等）してくれ、感謝している。あっという間に1学期が終わってしまう。
- ・ありがとうやあいさつなど、なかなか自発的に言うことができないので、行事等で大勢の人の前で発表をしたり、開会のことばを言うことで自信がつき、積極性が高まってくれるのではと期待している。小学校で必ず経験することなので、練習にもなってとてもよい。ぜひ、人前に出る経験を多く積ませてあげてほしい。

令和4年8月5日

いつでも、皆様の声を聞かせてください。(048-571-2788 園長：大澤まで)